
ТРЕТЬЯКОВКЕ К ДНЮ РОЖДЕНИЯ. Пра-
вительство Москвы преподнесло Третья-
ковке к ее предстоящему юбилею щед-
рый подарок – на безвозмездной основе
выделило землю, на которой будет по-
строена вторая очередь музейного комп-
лекса. Об этом сообщили в среду, 22 мар-
та, в администрации столицы. Решением
городской Комиссии по вопросам земле-
пользования и градостроительства Треть-
яковской галерее предоставлен земель-
ный участок площадью 0,34 гектара в са-
мом начале Малого Толмачевского пере-
улка.

СТАНУТ СОБСТВЕННОСТЬЮ ГОРОДА.
Из федеральной собственности в госу-
дарственную собственность города Мо-
сквы в 2006-2007 годах будет передано
почти 490 тысяч квадратных метров жи-
лых и нежилых помещений. Об этом со-
общили в пятницу, 24 марта, в админист-
рации столицы. В списке передаваемых
объектов, в частности, металлургический
завод «Серп и молот», Второй москов-
ский приборостроительный завод, а так-
же свыше 15897 погонных метров тепло-
вых сетей, 24644 метра водопроводных и
канализационных сетей, 9936 погонных
метров электросетей и другие коммуни-
кации.

МОСКВА НА «БУДАПЕШТЕ» НЕ ПРОГА-
ДАЕТ. Вслед за гостиницами «Украина» и
«Космос» правительство Москвы решило
продать частному инвестору и отель «Бу-
дапешт». Об этом сообщили в понедель-
ник, 27 марта, в администрации столицы.
Речь идет о принадлежащем городу 
30-процентном пакете акций «Будапеш-
та». Его продадут на открытом аукционе
до начала лета. Ожидается, что гостини-
ца, построенная в 1876 году, принесет в
городскую казну существенный доход.

Недавно прочел в прессе,
что в дворовых простран-
ствах новостроек количе-

ство мест для стоянок машин
будет увеличено. Что ж, достой-
ная забота о новых москвичах,
чье благосостояние неуклонно
растет. А как быть тем, кто жи-
вет и еще не один год будет
жить в пятиэтажках? Когда пла-
нировали, например, наши Че-
ремушки, машина считалась ро-
скошью, и во дворах тогда за-
проектировали лишь узкую ас-
фальтовую дорожку к подъез-
дам. А теперь вся территория
забита машинами до отказа. 

В таких дворах проблема пар-
ковок решается по-разному,
большей частью стихийно. Как
правило, происходит самоза-
хват дворового газона, про-
странство которого нередко
превращается в разъезженную
кашу. В нашем дворе удалась
одна хитрость: когда стали ого-
раживать внутреннюю его
часть, жильцами было принято
решение установить барьер
чуть глубже внутрь скверика,
чтобы обеспечить стоянку
транспорта.

Но машин все прибывало.
Возможности двора исчерпаны,
возникают конфликты из-за
права на стоянку. А ведь нам в
наших пятиэтажках еще жить и
жить. 

Да, в нашем районе возника-
ли бесплатные стоянки. Но
вскоре эти земли отходили к ин-
весторам.  Нет сегодня поблизо-
сти и платных стоянок. Объяв-
ленное строительство так назы-
ваемых народных гаражей - где
оно?

И снова возникает вопрос, по-
чему застройщики думают о
расширении стоянок на благо
граждан, вселившихся в новое
жилье, заботливо планируют их
потребности, а о нуждах старых
москвичей, оказавшихся в рай-
онах массовой застройки про-
шлых лет, просто забыли. Не-
ужели нам остается только
ждать, когда борьба за места
для машин во дворе перейдет в
рукопашную?

Надежда ДРОЗДОВА,
пенсионерка, ЦАО:

- На прошлой неделе в ночь с суббо-
ты на воскресенье, примерно в три ча-
са у меня прорвало трубу в ванной.
Заспанная дежурная в ДЕЗе пообеща-
ла прислать сантехника. Явился он где-
то через час и кое-как перекрыл воду,
сказав, что в воскресенье сварщиков
нет, и трубу мне смогут заварить толь-
ко в понедельник. От потопа, видимо,
намокла проводка, и телефон  отклю-
чился, так что рано утром я позвонить
не смогла, а когда наконец дозвони-
лась в ДЕЗ с соседского телефона,
мне заявили, что я опоздала и сварщи-
ки уже ушли по заявкам. Спрашивает-
ся, неужели меня нельзя было внести
в эту заявку еще в ночь аварии, а не за-
ставлять зачем-то звонить в понедель-
ник?

Николай КАЧАНОВ,
старший участковый
уполномоченный ОВД района
Даниловский:

- ДЕЗы - наши помощники, с их дис-
петчерами, дежурными мы работаем в

постоянном тесном контакте. Вместе
обеспечиваем комфортные условия в
жилом секторе, координируем усло-
вия в случае каких-либо ЧП, наказыва-
ем нерадивых руководителей органи-
заций или торговых предприятий, ко-
торые, например, плохо убирают свою
территорию. 

Михаил КОКШЕНОВ, 
заслуженный артист России:

- В жизни всякое случается, но не
бывает худа без добра. Однажды я за-
стрял в лифте. Нажал на спасительную
кнопку вызова диспетчера и стал
ждать ремонтников. Пока сидел в
лифте, написал сценарий к фильму
«Лифт уходит по расписанию». Основ-
ные события картины развиваются во-
круг кабины лифта, где застрял герой-
любовник. Так что, если бы ремонтни-
ки пришли быстро, на одну комедию
было бы меньше.

Вячеслав ШАЛЕВИЧ, 
народный артист России:

- Наш дом в Староконюшенном пе-
реулке очень старый, он был построен

в 1901 году. Поэтому нам приходится
звонить в диспетчерскую бесконечно -
то протечки сверху, то проблемы с
электричеством. Надо сказать, что доз-
ваниваемся мы быстро, и ремонтники
приходят оперативно. Хотя извест-
ность здесь ни при чем: когда мы зво-
ним в диспетчерскую, говорим только
свой адрес, не называя фамилии.

Татьяна ГРИГОРЬЕВА,
консьерж, САО:

- Наша диспетчерская в РЭУ работа-
ет нормально. Но вот вызвать лифте-
ра из МосОтиса проблема. Иногда
ждем его полдня. Или поменялся у
них телефон ремонтной службы - ну
неужели трудно пройти по домам, на-
писать новый номер! А еще девушки в
МосОтисе иногда говорят, что мы им
надоели... А как они нам надоели!

Татьяна МИХАЙЛОВА, 
диспетчер ОДС ДЕЗ района Пе-
рово (ВАО):

- Если у вас случилось крупное  ЧП –
вас заливает, в доме  пожар, человек
застрял в лифте и т. д., нужно исполь-

зовать любую возможность срочно со-
общить об этом диспетчеру. И здесь
уже не важно – звоните ли вы в свою
диспетчерскую – ОДС, в районную –
РДС или центральную – ЦДС. Даже, ес-
ли набрать МЧС, они передадут заявку
в соответствующую службу. Если вре-
мя не ждет, можно нажать на кнопку в
лифте, она связана с вашим диспетче-
ром через пульт или компьютер. Мож-
но набрать и телефон вашей управы, и
дежурный свяжется с нужной службой.

Елена РЕЗНИЧЕНКО,
военнослужащая, ЮАО:

- В нашей районной диспетчерской
работают две дежурные – добрая и
злая. Каждый раз, когда нам требуется
обратиться за помощью, мы гадаем, на
кого нарвемся. Попадем на добрую, по-
лучим подробную консультацию – что
надо сделать, в какое время удобно
принять мастера. Добрый диспетчер
нас успокоит и приободрит. Злая тетка
обязательно испортит настроение. С ее
слов, мастер всегда занят, а потому за-
каз принять крайне сложно. Она рабо-
тает по старому принципу «вас много, а
я одна». Так что и в диспетчерской ва-
жен человеческий фактор.
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Дмитрий ГАЕВ:
Метро не будет
«коммунальной квартирой» 2

...Всего 2 часа в дороге - и из
новорожденной москов-
ской весны, с грязными

сугробами на газонах, с лужами и уже
сухим асфальтом, по которому стучат
каблучками самые нетерпеливые моск-
вички, мы оказались в настоящей зиме
– с бескрайним белоснежным ковром и
поземкой. Не сразу догадаешься, что
прячется под этим толстым снежным
покрывалом – луга, поля или водная
гладь. Оказалось, это Пестовское водо-
хранилище, одно из шести на Акулов-
ском гидротехническом узле, откуда
поступает вода на Восточную и Север-
ную станции для очистки перед пода-

чей в город. Через каких-нибудь две
недели здесь все изменится: по про-
гнозу Гидрометцентра, в первой декаде
апреля начнется бурное таяние снегов,
придет половодье. Но, чтоб вы знали,
на водохранилищах половодья не бы-
вает, и вода не выходит из берегов. Тем
не менее здесь это самая горячая и на-
пряженная пора, а подготовка к ней на-
чинается загодя.

Начальник природоохранного управ-
ления Мосводоканала  Алексей Белов
рассказывает:

-  Весной в водохранилищах создает-
ся годовой запас воды. В это время они
заполняются на 75 - 80 процентов сво-

его объема. А сколько именно вешней
воды устремится в ручьи, реки и речки,
питающие водохранилище? Замеры
снежного покрова ведутся постоянно в
течение зимы и весной. По последним
данным, запаса воды в снеге сейчас на
20 - 30 процентов больше нормы. Что-
бы принять весь талый сток и не допу-
стить подтопления прибрежных терри-
торий, в эти дни идет плавный сброс из
водохранилища, освобождается ем-
кость для свежей воды, чтобы напол-
нить хранилище до отметки, которая
гарантирует бесперебойное снабжение
Московского региона.
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